



---

Dimanche 25 avril .Journée mondiale des vocations

---

***Dieu appelle tout homme, et sa voix se fait entendre déjà dans l'âme de l'enfant : il l'appelle à vivre dans le mariage ou à être prêtre ; il l'appelle à la vie consacrée ou peut-être au travail dans les missions... Qui sait ? Priez, chers garçons, chères filles, pour découvrir votre vocation et pour la suivre avec générosité.***

**Lettre de Jean-Paul II aux enfants – 1994**



“Aujourd’hui

**nous nous souvenons que nous avons tous une vocation. Le Seigneur appelle chacun d'entre nous à la vie, au bonheur, à l'amour, au don, au service... chacun selon son chemin“**



nous dit « suis-moi », n'ayons pas peur de lui ouvrir la porte ...



“Notre Bon Berger,est Celui qui donne ce dont les brebis ont besoin, nous qui sommes les brebis de Jésus, nous sommes nourris par sa Parole et par son Pain.”

A la suite de Jésus nous devenons tous



bergers !Seigneur donne l'amour de Dieu aux enfants malheureux nous te prions.



#### **“JE DONNE MA VIE“**

**“Trois mots... et tout est dit de Jésus,  
tout est dit de Dieu, tout est dit de l’humanité.  
JE DONNE est en quelque sorte l’intime Nom de Jésus,  
comme JE SUIS est l’éternel Nom de Dieu.....”**  
Extrait de la méditation de Père Marc Prunier



appel à la vie, à l'amitié avec toi, à la sainteté.

Fais de nous des hommes et des femmes « qui s'approprient la fragilité des autres, qui ne permettent pas qu'émerge une société d'exclusion mais qui se font proches » (Fratelli tutti).

Donne à notre monde, les prêtres dont il a besoin, témoins de ta Parole et de ta présence dans les sacrements, accorde-nous des diacres permanents passionnés de l'Évangile et au service de leurs frères.

Donne au monde les consacrés (religieux, religieuses, ermites, vierges consacrées...) qui, dans la prière et l'engagement, sauront être acteurs d'une transformation de la société dans l'amour.

Donne-nous le témoignage d'amour de couples confiants en ta présence et fortifiés dans le lien du mariage. Accorde-leur de construire une famille unie, missionnaire, pleine de foi et attentive aux besoins des autres.

Donne à chacun de nous de vivre avec plénitude ton appel à la sainteté et de transmettre la joie de l'Évangile au cœur du monde.



m'aime .Il veut que je devienne grand moi aussi Dieu, je peux lui parler, Il connaît mon nom,Dieu est formidable et j'ai toute la vie pour le connaître!"